

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
Viernes 9 de marzo de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

<u>Entrevista</u>. El senador **Eduardo Nava** invita a la inauguración de su oficina de enlace en Querétaro, pero también recientemente hizo uno propuesta para definir los límites del fuero constitucional. La iniciativa nace de un acuerdo parlamentario y establece que no debe haber fuero para nadie. Pretende cambiar la investidura del fuero; también se señala que si hay calidad de diputados y senadores, se pueden reelegir sin problema de la sociedad. Pretende cambiar la impunidad parlamentaria por inmunidad parlamentaria para que la sociedad los acepte. (EL)

<u>Vía telefónica</u>. **Ignacio Rubio**, diputado federal señala que este domingo viaja a España para asistir a un evento realizado por una empresa de procesamiento digital que arrancará un portal para el aprendizaje y la enseñanza a través de la red. Es de lo más avanzado para soluciones multimedia en lo que llaman el sistema uno a uno. Esto va de la mano con Enciclomedia, aunque esto es vía Internet y en México es con Power point. Considera que necesitamos pensamientos nuevos, para ser más competitivos; estamos hechos de cuerpo, mente y espíritu, por lo que debe haber una formación integral que incluya el deporte y el arte. Por esto es necesario hablar de horarios extendidos, que sería aplicado a partir del siguiente ciclo. (NC)

<u>Cabeza</u>. La convención nacional democrática se celebrará del día 21 al 25 de Marzo. Se expondrán temas con relación a los asentamientos de viviendas, patrimonio nacional y derecho al valor fundamental, aseguró **Laura Itzel Castillo Juárez** secretaria de asentamientos humanos del *gobierno legítimo*. (EL)

LEGISLATURA

<u>Cabeza</u>. El diputado **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**, presidente a la comisión de educación cultura, ciencia y tecnología, dijo respecto al nuevo plan que se estaría llevando a prueba en dos estados de la república, para ampliar los horarios de las escuelas, que no sabe nada. (EL)

La elección de los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental no está resuelta y se basa en los resultados sólo del examen y la exposición; no hay línea ni candidatos palomeados, precisó el diputado **Alejandro Straffon Báez**, Presidente de la comisión especial. (NC)

<u>Cabeza</u>. No hay palomeos aún para consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, aclaró el diputado y presidente de la comisión especial para la elección **Alejandro Straffon**. (EL)

Sí hay transparencia en el manejo de los recursos que se manejan en Querétaro, aseguró el Presidente de la Comisión permanente, **José González Ruiz**. (NC)

Nueve diputados locales buscan el intercambio legislativo con China, para promover la inversión; por su parte, nueve legisladores chinos vendrían a Querétaro después de julio, informó **José González Ruiz**, quien aseguró que los gastos serían aportados por cada legislador que quiera ir. (NC)

SOCIEDAD

Con la presencia de **Margarita Zavala**, se llevó ayer a cabo en santiago Mexquititlán la feria de la mujer indígena para mostrarles los programas que tienen a su disposición. (NC)

En Amealco estuvo la esposa del presidente, **Margarita Zavala**, acompañada de **Marcela Torres de Garrido** en lo que se dio a conocer como la feria de la mujer indígena. (EL)

Piden a la Presidenta del DIF nacional, **Margarita Zavala**, si intervención para liberar a la indígena **Jacinta Francisco Maciel**, acusada de secuestro de tres elementos de la AFI; esto en el marco de la feria indígena que se realizó en Amealco, donde estuvo presente la primera dama de la nación. (NC)

Llevó a cabo el Festival de la mujer, por parte de la Asociación Vida, amor y familia, el cual es un evento dedicado a la mujer, esto lo señalo **Areli Prieto García**, presidenta de esta organización. (EL)

Aproximadamente 30 mujeres del Movimiento amplio de organizaciones sociales se manifestaron en Plaza de armas; entregaron un pliego petitorio al gobernador, en el que solicitan más espacios públicos para la mujer. (NC)

En el marco del día internacional de la mujer, **Carmen Abraham Ruiz**, de la Red Milenio feminista exigió la profesionalización del Instituto estatal de la mujer, para lo que es necesario que el ejecutivo destine más recursos para su funcionamiento integral. (NC)

Es importante que se le otorgue presupuesto al instituto estatal de la mujer para implementar programas que generen equidad de género, aseguró **Maria del Carmen Abraham Ruiz**, coordinadora estatal de la Red de organizaciones sociales por un milenio feminista. (EL)

Las mujeres para los partidos políticos sólo somos cuotas, no una representación de poder, precisó **Laura Elena Herrejón**, quien encabeza la organización México unido contra la delincuencia, misma que hizo un llamado a las mujeres para que participen más en la política. (NC)

<u>Sondeo</u>. Debido a la organización del tercer evento realizado por la asociación Vida Amor y Familia, el cual es un evento dedicado a las mujeres, las mujeres que acudieron a este evento lo consideraron como algo muy bueno. (EL)

MUNICIPIOS

En Corregidora hay una cartera vencida de 43 mdp respecto al pago del predial, señaló el Secretario de planeación y finazas, **Rubén Cíntora**, quien agregó que harán una campaña para que se regularicen. (NC)

El Presidente municipal de Tolimán, **Martín Jiménez**, invitó a la ciudadanía a festejar el 28 de marzo el 125 aniversario de la fundación del municipio. (NC)